



SERVICIOS SOCIALES IMPARTE UN TALLER DE INICIACIÓN A LA CAPOEIRA

Un total de 90 jóvenes se han inscrito en esta actividad que se incluye dentro del programa Ciudades ante las Drogas

La Delegación de Servicios Sociales sigue desarrollando el programa *Ciudades antes las Drogas* y en esta ocasión, lo hace a través de un taller de iniciación a la Capoeira que se denomina, “¡Baila a mi son!”. Según ha explicado el responsable de esta área, Francisco José Martín-Bejarano, esta actividad ha despertado tanto interés entre los jóvenes que han sido un total de 90 los inscritos que vienen participando todos los sábados, desde el pasado mes de abril.

La Capoeira es un arte brasileño que incorpora una mezcla de arte marcial, baile, música, historias y acrobacia. Posee un estilo único, una fusión de flexibilidad, agilidad, fuerza, coordinación, autoconfianza y autoconocimiento.

El delegado de Servicios Sociales ha detallado que a través de este taller se desenvuelve el equilibrio mental, las condiciones físicas, el ritmo y un profundo sentimiento del arte. Más que un arte marcial, la Capoeira es también un evento social lleno de música, tradición y alegría. Se utiliza además como estructura pedagógica y educativa.

“¡Baila a mi son!” seguirá realizándose todos los sábados hasta finales de este mes, a lo largo de hora y media que dura cada una de las ocho sesiones que se imparten en el pabellón municipal Manuel Villalba en horario de once y media de la mañana a una de la tarde.

Los objetivos del taller de iniciación a la Capoeira son fomentar las actividades deportivas como alternativa al ocio y al tiempo libre, reducir, prevenir o evitar el consumo de sustancias tóxicas en la población juvenil, favorecer ambientes de participación y cooperación y desarrollar la sensibilidad musical a través del movimiento.

Rota, 14 de Mayo de 2008

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es